



v.l.: Rico Weißflog, Ronny Engel und Ulrike Herkner (Bärenherz)

01.12.2023 00:00 CET

Kunst und Sport für das Kinderhospiz: großartiger Beitrag von Lila Fitness und Künstler Rico Weißflog

Eine außergewöhnliche Verbindung zwischen Kunst und Sport fand bei einer besonderen Aktion statt, die nicht nur beeindruckend war, sondern auch einen enormen Beitrag für das Kinderhospiz geleistet hat. Ronny Engel von Lila Fitness in Schwarzenberg verband das Motto "Kunst trifft Sport" mit dem Künstler Rico Weißflog, um eine bemerkenswerte Aktion ins Leben zu rufen.

Sechs Tage lang arbeitete Rico Weißflog an einem eindrucksvollen Wandbild

von Arnold Schwarzenegger direkt im Fitnessstudio. Die Mitglieder und Gäste hatten die Möglichkeit, ihn bei seiner künstlerischen Arbeit zu beobachten und später das vollendete Werk zu bestaunen - und gleichzeitig für das Kinderhospiz zu spenden.

Ronny Engel und Rico Weißflog nutzten diese Initiative nicht nur, um die Aufmerksamkeit auf das Kinderhospiz Bärenherz zu lenken, sondern auch, um Spenden zu sammeln. Das Ergebnis war überwältigend: sagenhafte 8.000 Euro wurden gesammelt und persönlich im Kinderhospiz überbracht.

Unser aufrichtiger Dank gilt Rico Engel von Lila Fitness, seiner Frau Ines, Rico Weißflog sowie allen großzügigen Spenderinnen und Spendern. Ihre Unterstützung ist ein Beispiel für die Kraft, die entsteht, wenn Menschen sich gemeinsam für eine wichtige Sache einsetzen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de